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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DEL DEPORTE 
 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho y treinta horas del día quince de octubre del año 
dos mil doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014, 
interior del Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los 
artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 
ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:  
 

CONSEJEROS 
 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández. Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte. 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López. Secretario del Consejo Ciudadano del Deporte. 
José Ignacio Silva y Espinosa. Consejero. 
Jesús Sánchez Garrido. Consejero Suplente José Marcelino Ramírez 

Márquez. 
Petra Blanca Cortés. Consejera. 
Salvador Serrano Martínez. Consejero Suplente  Liliana Aurora Hernández. 

Andrade. 
 

AUTORIDADES E INVITADOS 
 

Rafael Carrillo Iriarte  Invitado.  
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
 

Con el propósito de celebrar la  sesión  ordinaria correspondiente al mes de octubre de 2012 con el 
siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. Informe de actividades del Consejo Ciudadano del Deporte. 

4. Propuestas de los Consejeros para avanzar en el Plan de trabajo del Consejo Ciudadano del 
Deporte, propuesto por su Presidente, L.E.F. Hugo Ramírez Hernández. 

5. Asuntos generales. 
Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

 
LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 

 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- El presidente del Consejo Ciudadano del Deporte dio la bienvenida a 
los Consejeros. Pasó lista de asistencia, declaró quórum e inició la sesión. 

INFORME DE ACTIVIDADES DEL CONSEJO CIUDADANO DEL DEPORTE. 
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L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Informó que tuvo actividad en la Universidad Politécnica de Tlaxcala en 
Zacatelco, donde presentó el plan de activación física, las bases de la educación física y los fundamentos 
teóricos del entrenamiento deportivo. Señaló también que se va ser un segundo curso taller  en el aspecto 
del deporte.       
 
Petra Blanca Cortés.- Dijo que fue a correr con 100 muchachos en el torneo del valor de la juventud.  
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Comentó que asistió la Mtra. Liliana Aurora Hernández Andrade a la 
reunión de los presidentes de los Consejos. Quieren saber la opinión de los presidentes, como pueden 
interactuar con todos ellos.  
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Informó que el tema de la reunión es la revisión del capítulo 
ocho del COREMUN.  
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-  Comentó que tuvo el seminario nacional de Karate-DO.    
 
José Ignacio Silva y Espinosa.- Informó que tuvo el selectivo municipal de voleibol en la BUAP.  
Les propuso que se volviera invitar a los Consejeros que no han asistido a que vuelvan asistir a las  
reuniones del Consejo. Y que se revise los programas y proyectos que han estado funcionando. Y volver  a 
invitar a la Regidora y a la Directora del deporte municipal.   
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Dijo que le quiere pedir al Ing. Rafael Mora Juárez que les presente un 
plan de activación para niños de prescolar y primer ciclo de primaria por medio del Yudo. También van 
enviar la integración de la página Web de los Consejos. Agradeció a los participantes y dio por concluida la 
sesión. 
 

ACUERDOS 
 

1. Se convocará a sesión ordinaria el día martes 20 de noviembre del 2012.  


